

## SUMMARY

# PENGARUH PERSEPSI MAHASISWA AKUNTANSI TENTANG LINGKUNGAN KERJA AKUNTAN PUBLIK DAN ETIKA PROFESI AKUNTAN PUBLIK TERHADAP PILIHAN KARIRNYA SEBAGAI AKUNTAN PUBLIK DI UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by FELESIA FEBELINA

**Subject** : PERSEPSI, AKUNTAN, PROFESI  
**Subject Alt** : PERCEPTION, ACCOUNTANTS, PROFESSIONALS  
**Keyword** : persepsi mahasiswa akuntansi;lingkungan kerja akuntan publik;etika profesi akuntan publik;pilihan karir sebagai akuntan publik

### Description :

Ketersediaan akuntan profesional di Indonesia belum mencukupi kebutuhan dunia kerja Saat ini banyak lulusan akuntansi terbaik dari perguruan- perguruan tinggi tidak lagi memilih karir sebagai akuntan publik sebagai jalur pilihan karir yang utama bagi mereka, banyak yang memilih berkarir yang sama sekali tidak berhubungan langsung dengan akuntans, misalnya saja sebagai staf pemasaran atau customer service. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh persepsi mahasiswa akuntansi mengenai lingkungan kerja akuntan publik dan etika profesi akuntan publik terhadap pilihan karirnya sebagai akuntan publik. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan survey dan menggunakan metode analisis linier berganda. Data yang terkumpul diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada 97 responden, yaitu mahasiswa akuntansi di Universitas Esa Unggul angkatan 2012 dan 2013. Kemudian untuk menguji hipotesis penelitian dilakukan dengan metode uji F dan uji t dengan bantuan program aplikasi SPSS versi 16.00. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi mahasiswa akuntansi mengenai lingkungan kerja akuntan publik dan etika profesi akuntan publik memiliki pengaruh terhadap pilihan karirnya sebagai akuntan publik. Penelitian ini memberikan dukungan terhadap teori perilaku, motivasi dan persepsi. Dimana motivasi ini dapat menimbulkan persepsi terhadap karir yang mereka pilih apakah karir tersebut dianggap dapat memenuhi kebutuhan individu mereka atau apakah karir tersebut mempunyai daya tarik bagi mereka. Misalnya apakah karir tersebut dapat memberikan imbalan yang layak seperti bonus, kenaikan gaji, dan jenjang karir yang baik. Pemilihan karir mahasiswa akuntansi ditentukan oleh perilaku baik yang ada dari dalam diri seseorang misalnya karakteristik tiap-tiap orang menyangkut dengan kecerdasan, tingkat emosional dan sebagainya maupun dari luar diri seseorang misalnya lingkungan fisik, sosial, budaya, ekonomi, politik dan sebagainya. Begitu juga pemilihan suatu jabatan untuk karir seseorang tersebut menjadi suatu pernyataan kepribadian seseorang yang didalamnya menyangkut minat dan persepsi.

**Date Create** : 01/12/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212005  
**Collection** : 201212005  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor